

# Racing Topics

## ★中央競馬ニュース 文・谷川善久★

### ●デアリングタクトがオークスVで無敗のまま二冠を達成

5月24日(日)に行われた優駿牝馬(オークス/G I)ではデアリングタクト(牝3歳/栗東・杉山晴紀厩舎)が桜花賞に続いて優勝、デビュー4連勝で牝馬二冠を達成しました。桜花賞とオークスの二冠馬は史上15頭目、無敗でのオークス制覇は6頭目、無敗のままの二冠達成は1957年のミスオンワード以来、63年ぶり2頭目のこととなります。

### ●吉田隼人騎手が900勝、池添謙一騎手が1200勝を達成

5月24日(日)の1回新潟6日・第6レースではパーディシャーが1着となり、同馬に騎乗した吉田隼人騎手(美浦・フリー)は、史上47人目、現役では24人目となるJRA通算900勝(1万1131戦目)を達成しました。また同日の3回京都10日・第11レースとして行われた烏丸Sではミスマンマミアが1着となり、同馬に騎乗した池添謙一騎手(栗東・フリー)は、史上27人目、現役では14人目となるJRA通算1200勝(1万2926戦目)を達成しました。

### ●岩田望来騎手が春の新潟リーディングに輝く

5月24日(日)をもって1回新潟競馬が終了し、9勝をあげた岩田望来騎手(栗東・藤原英昭厩舎)が、自身初となる春の新潟競馬リーディングジョッキーに輝きました。

### ●中谷雄太騎手が引退

中谷雄太騎手(栗東・フリー)が5月24日(日)付で騎手を引退しました。JRA通算成績は4465戦181勝でした。

### ●ルールソヴァール、ストロングタイタンの競走馬登録抹消

2018年佐賀記念(Jpn III)の勝ち馬ルールソヴァール(騾8歳/美浦・高木登厩舎)は、5月20日(水)付で競走馬登録を抹消されました。JRA通算成績26戦6勝・地方1戦1勝で、今後は地方・門別競馬に移籍する予定です。2018年鳴尾記念(G III)の勝ち馬ストロングタイタン(牡7歳/栗東・池江泰寿厩舎)は、5月21日(木)付で競走馬登録を抹消されました。JRA通算成績27戦7勝で、今後は乗馬となる予定ですが繋養先は未定です。

## ★地方競馬ニュース 文・宇田川淳★

### ●さきたま杯(浦和)でノボバカラが3年半ぶり4度目の重賞制覇

さきたま杯(Jpn II、5月27日、浦和、1400m)は、JRA所属馬4頭中でも最低の7番人気だったノボバカラ(森泰斗騎手=船橋、牡8歳、父アドマイヤオーラ)が3~4番手追走からゴール前で差し切りました。2番人気のブルドッグボス(浦和)が2着に入り、3番人気のブルベアイリーデは4着、1番人気に推されたジャスティンは5着、スタートで大きく躓いたゴールドクイーンは8着に敗れています。

### ●ノトキリシマ賞はハクサンアマゾネス【各地の主要3歳重賞】

新設重賞のノトキリシマ賞(5月17日、金沢、1500m、牝馬)は、4~5番手から3コーナー過ぎに先頭に立った2番人気のハクサンアマゾネス(父シルポート)が後続を8馬身引き離し、デビュー以来の連勝を3に伸ばしました。

### ●マテラスカイが登場、6月4日の北海道スプリントC(門別)

北海道スプリントC(Jpn III、6月4日、門別、1200m)は、サウジアラビア遠征で2着と健闘したマテラスカイが中心、以下ズカコーズライン、さきたま杯から連闘で出走予定のノボバカラ、ショーム、メイショウアイアン(北海道)の順に有力視されます。

※地方競馬は2月下旬より無観客開催となっておりますが、最新の開催情報については各主催者のホームページ等でご確認ください。

## ★海外競馬ニュース 文・秋山響★

### ●G1チャンピオンズ&チャターC~エグザルタントが連覇

5月24日に香港のシャティン競馬場で行われたG1チャンピオンズ&チャターC(3歳上、芝2400m)は、Z.パートン騎手が手綱を取ったエグザルタント(騾6歳、父テオフィロ)が早め先頭の積極的な競馬から押し切って優勝。単勝1.5倍の圧倒的な1番人気にこたえて、同レースの連覇を果たしました。1馬身差の2着に5月3日のG3クイーンマザーメモリアルCを勝って臨んだシェファーンが入りました。勝ったエグザルタントは前走のクイーンエリザベス二世C(芝2000m)に続くG1連勝で、G1は5勝目です。なお、管理するA.クルーズ調教師はこのレース3連覇として、近8年で7度目となる優勝を果たしました。

### ●G1シューメーカーマイルS~レイジングブルが差し切る

米国カリフォルニア州のサンタアニタパーク競馬場で5月25日に行われたG1シューメーカーマイルS(3歳上、芝1600m)は、J.ロザリオ騎手を背に序盤後方に控えていたレイジングブル(牡5歳、父ダークエンジェル、C.ブラウン厩舎)が3~4コーナーでまくっての差し切り勝ち。今季初戦を白星で飾るとともに、2018年12月のG1ハリウッドダービー(芝1800m)以来となる勝利を収めました。